



6 Pièces

Réf. 82559890

7 500 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa moderne idéalement située à Grimaud, offrant une vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. La villa s'étend sur un espace généreux et dispose de cinq chambres luxueuses, chacune avec sa propre salle de bains privative, offrant un confort ultime et une intimité absolue pour les invités. Le salon spacieux et la salle à manger attenante sont baignés de lumière naturelle grâce aux grandes baies vitrées qui s'ouvrent sur l'extérieur, permettant de profiter de la vue imprenable à tout moment de la journée. À l'extérieur, vous serez séduit par la piscine entourée ...

Discover this sumptuous modern villa ideally located in Grimaud, offering panoramic views over the Gulf of Saint-Tropez. The villa extends over a generous space and boasts five luxurious bedrooms, each with its own private bathroom, offering ultimate comfort and absolute privacy for guests. The spacious living room and adjoining dining room are bathed in natural light thanks to the large picture windows that open onto the outside, allowing you to enjoy the breathtaking views at any time of day. Outside, you'll love the swimming pool surrounded by terraces, ideal for relaxing and enjoying the ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

